

# **BERITA TERBARU**

## **Jumat Curhat Bersama Damkar dan Masyarakat, Polda Kalteng Siap Bersinergi Hadapi Karhutla**

**Indra Gunawan - [PALANGKARAYA.BERITATERBARU.CO.ID](http://PALANGKARAYA.BERITATERBARU.CO.ID)**

Sep 1, 2023 - 16:21



PALANGKA RAYA - Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) kembali menggelar program yang bertajuk 'Jumat Curhat'. Kali ini bertempat di Mako Ditsamapta, Jl. Tjilik Riwut Km.6, Kota Palangka Raya, Jumat (1/9/23) siang.

Kegiatan tersebut, dipimpin langsung oleh Dirsamapta Polda Kalteng Kombes Pol Cahyo Widiarso, diwakili Kasubdit Dalmas Ditsamapta Kopol Anang Abdallah dan dihadiri sejumlah personel Ditsamapta serta diikuti perugas Pemadam Kebakaran Swakarsa dan masyarakat.



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Nanang Avianto, M.Si., melalui Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat tersebut membahas pencegahan dan penanggulangan kebakaran hutan dan lahan (Katlrhutla) yang alhir-akhir ini sering terjadi di wilayah Prov. Kalteng.

Kegiatan ini juga merupakan sarana untuk membangun komunikasi dan menyerap aspirasi masyarakat secara langsung, sehingga terjalin kedekatan emosional antara Polri dan masyarakat.

"Selain penanganan Karhutla, kegiatan ini juga ditujukan untuk mendengarkan masukan, saran dan permasalahan yang menjadi keluhan masyarakat. Seperti terkait Kamtibmas," ucapnya.

Lebih lanjut Kabidhumas menjelaskan, dalam Jumat Curhat ini ada beberapa curhatan serta masukan dari masyarakat yang disampaikan.

Adapun curhatan yang disampaikan, diantaranya meminta agar Polri bertindak lebih tegas terhadap pelaku yang sengaja membakar lahan. Sehingga menimbulkan dampak besar bagi masyarakat.

"Terkait curhatan itu, kami siap bersinergi dan mengoptimalkan langkah-langkah terkait antisipasi dan penanganan Karhutla. Guna terciptanya kondusifitas Kamtibmas di lingkungan masyarakat tetap terjaga," tegasnya.

Sementara itu, Ketua RT.4 Mahir Mahar, Kota Palangka Raya Lestrianita

mengungkapkan, rasa terima kasihnya kepada jajaran Polda Kalteng atas digelarnya kegiatan ini.

"Kami juga berharap pelayanan yang diberikan Polri kepada masyarakat bisa semakin maksimal. Sehingga rasa aman dan nyaman dapat selalu terwujud," tutupnya. (\*).